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Accessibilité

02 99 32 56 59
06 79 30 22 88
abutet@lestombeesdelanuit.com

Une personne est là pour répondre à vos questions. 

Alice Butet



Pour être accueillis dans les meilleures conditions, 
merci de nous prévenir au plus tôt.

Évenement accessible 
aux déficients 
cognitifs /
Facile à comprendre

Événement visuel, 
accessible aux 
personnes sourdes 
et malentendantes

Événement 
accessible aux 
déficients visuels

Présence d’une 
boucle magnétique

Spectacle traduit en 
langue des signes 
française

Événement 
accessible aux 
personnes à mobilité 
réduite

Nombre de 
places disponibles 

+



Les Tombées de la Nuit, c’est un festival.
Il y a de la danse, de la musique, du théâtre, du cirque.

Il y a aussi d’autres spectacles, 
qu’on appelle des performances. 
Ces spectacles mélangent parfois 
le théâtre avec le cirque 
ou la danse et le théâtre. 
Il est difficile de dire à quoi cela correspond.

C’est dans la ville de Rennes,
sauf un spectacle qui est à Bécherel 
et un spectacle à Saint-Jacques-de-la-Lande.

La ville de Bécherel est à 30 minutes de Rennes en voiture.
Les spectacles sont pour les adultes et les enfants. 

Les Tombées de la Nuit,  
c’est quoi ? 
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Comment obtenir des informations sur le festival ? 
Comment réserver ma place pour des spectacles 
avec une réservation obligatoire ? 
Une personne vous accueille à l’Opéra, 
place de la Mairie à Rennes :

• Mercredi 6 et jeudi 7 juillet, de 12h à 20h

•  Vendredi 8 et samedi 9 juillet, de 12h à 22h

•  Dimanche 10 juillet, de 14h à 19h

Pas de réservation par téléphone.

Spectacle 
à l’intérieur Spectacle assis

Spectacle 
à l’exterieur

Spectacle 
qui dure 1h

Spectacle 
qui dure 45min

Spectacle 
qui dure 30min

Spectacle 
qui dure 15min

Spectacle debout



Pendant 2 ans, 
les habitants du quartier Cleunay à Rennes
ont fait des ateliers sur la ville et les plantes. 
Avec un casque, 
vous vous baladez dans le quartier de Cleunay.
Pendant cette balade, 
vous faites des pauses
pour voir le résultat des ateliers. 
Par exemple : 
• Des photos et des enregistrements d’habitants 
• Des plantes et des arbres 
Sur ces arbres,
on peut accrocher ses rêves
sur un bout de papier.

À partir de quel âge :

Quand : La promenade dure :

Prix :
Gratuit

Où :

Quignon sur rue

Cité Fertile

Départ du jardin de la Corbinière, 
49 rue Jules Lallemand

Pour tout le monde

À partir du vendredi 24 juin 
et tout l’été
On peut rester le temps qu’on veut. 
Plus d’informations sur www.quignon-sur-rue.com 
pour emprunter un lecteur mp3 et un casque.

1h
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C’est une exposition de photos.
Il y a 16 photos.
Les photos sont exposées sur le mur du bâtiment.
Sur ces photos, on voit des gens qui se réveillent. 
Anne-Cécile Esteve est photographe. 
Elle va passer la nuit chez des gens qu’elle ne connait pas. 
Le matin, quand les gens se réveillent,
elle prend en photo leur visage. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Anne-Cécile Esteve

Métamorphées, 
ou l’éloge de l’aube

Espace Social et Culturel Aimé 
Césaire Champs Manceaux, 
15 Rue Louis et René Moine

Pour tout le monde

Tout l’été jusqu’en septembre
On peut rester le temps qu’on veut.
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Cette pièce de théâtre est coupée en 3 actes 
Un acte est une partie. 
Entre chaque partie, 
il y a une pause. 
C’est l’histoire d’un homme
qui quitte son pays
pour aller sur une île. 
Il raconte les histoires
des gens qui habitaient sur l’île
il y a longtemps. 

Attention, ce spectacle n’est pas à Rennes, 
il est dans la ville de Bécherel.
C’est à 30 minutes de Rennes en voiture.

À partir de quel âge :

Quand :

5€/2€ Sortir!À partir de 12 ans

Où :

Compagnie l’Instant Dissonant

L’île sans nom

Rendez-vous au 
Théâtre de Bécherel 

3hVendredi 24 juin de 20h30 à 23h30
Samedi 25 juin  de 20h30 à 23h30 3h

Le spectacle dure :

Prix :
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Le public entre sous un chapiteau. 
A l’intérieur,
c’est comme une fête foraine. 
Le thème de cette fête foraine est internet. 
En 1ère partie, le public se déplace 
dans un palais des glaces.
Un palais des glaces est une attraction dans les fêtes foraines. 
C’est un labyrinthe de vitres et de miroirs. 
En 2ème partie, le labyrinthe devient la scène principale.
2 comédiens sont perdus et coincés derrière la vitre.
Ils deviennent des prisonniers d’internet.

À partir de quel âge :

Quand :

5€/2€ Sortir!

Où :

Compagnie OCUS

Le Dédale Palace

Parking de l’ancien Antipode : 
2, rue André Trasbot 

À partir de 10 ans 

2hJeudi 30 juin de 20h à 22h
Vendredi 1er juillet de 20h à 22h
Samedi 2 juillet de 20h à 22h

2h
2h

Le spectacle dure :

Prix :

+8
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L’artiste a un corps musclé. 
Pendant le spectacle, 
elle parle au public. 
Elle est parfois l’homme musclé et fort. 
Mais elle est aussi la femme féminine
et danse avec une barre de pole dance. 
Le pole dance est une danse avec une barre. 
La danseuse danse 
et fait des acrobaties sur la barre. 
Sur scène, 
il y a aussi un musicien. 
Ce spectacle montre qu’une personne 
peut être féminine et masculine. 
C’est du cirque. 

À partir de quel âge :

Quand :

5€/2€ Sortir!

Où :

Juglair

Dicklove

AY-ROOP : Ancien Antipode, 
2 rue André Trasbot, Cleunay

À partir de 12 ans

1h
1h
1h

Le spectacle dure :

Prix :

Jeudi 30 juin de 22h30 à 23h30
Vendredi 1er juillet  de 22h30 à 23h30
Samedi 2 juillet de 22h30 à 23h30
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Anne-Sophie nous fait visiter le quartier de Cleunay. 
Le public a un casque sur les oreilles. 
Anne-Sophie nous parle des habitants dans le casque.
Elle nous parle des personnes qu’on rencontre
par surprise pendant la visite. 
On ne s’attend pas à croiser ces habitants.
C’est émouvant.

Pour réserver une place, 
il faut envoyer une demande à 
reservation@lestombeesdelanuit.com 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit, sur réservation

Où :

Anne-Sophie Turion

Grandeur Nature

Quartier Cleunay / La Courrouze
Le lieu de rendez-vous est indiqué 
sur le billet

À partir de 10 ans

1h30Samedi 2 juillet de 11h à 12h30
Samedi 2 juillet de 18h à 19h30 1h30

Le spectacle dure :
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C’est un mélange entre exposition et théâtre. 
Il y a 10 danseurs sur scène. 
Le public marche 
et découvre beaucoup d’objets étranges. 
Ces objets prennent vie.
On a l’impression d’être dans un musée.

À partir de quel âge :

Quand : Le spectacle dure :

Prix :

Où :

Théâtre Dromesko

Errance en Syllogomanie 

Campement Dromesko, rue du Haut 
Bois, Saint-Jacques-de-la-Lande

À partir de 12 ans

1h15
1h15

Mardi 5 juillet de 19h30 à 20h45
Mardi 5 juillet de 21h à 22h15
Mercredi 6 juillet de 19h30 à 20h45
Mercredi 6 juillet de 21h à 22h15

Jeudi 7 juillet de 21h à à 22h15
Jeudi 7 juillet de 22h30 à 23h45

Jeudi 7 juillet de 19h30 à 20h45

Vendredi 8 juillet de 19h30 à 20h45
Vendredi 8 juillet de 21h à 22h15
Vendredi 8 juillet de 22h30 à 23h45
Samedi 9 juillet de 19h30 à 20h45
Samedi 9 juillet de 21h à 22h15
Samedi 9 juillet de 22h30 à 23h45

1h15
1h15
1h15
1h15
1h15
1h15

1h15
1h15
1h15
1h15

1h15

5€/2€ Sortir !
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9 femmes et hommes sont sur des vélos. 
Ils font des acrobaties. 
C’est du cirque. 
Les 9 personnes chantent aussi
et jouent plusieurs instruments de musique. 
C’est impressionnant et festif.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

5€/2€ Sortir !

Où :

La Bande à Tyrex

Carré Duguesclin, 
Parc du Thabor

À partir de 6 ans

1h10Jeudi 7 juillet de 21h30 à 22h40
Vendredi 8 juillet à 21h30 à 22h40
Samedi 9 juillet à 21h30 à 22h40

1h10
1h10

Le spectacle dure :
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Le public est dans une boîte qui bouge. 
À l’exterieur de cette boîte, il y a des miroirs. 
Dans la boîte, 
le public voit Rennes à travers une grande fenêtre.
Il voit les gens passer dans la rue. 
Parfois, il y a des danseurs
qui dansent devant les vitres de la boîte. 
Le public voit aussi des gens qui passent
et qui se regardent dans les miroirs. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :
5€/2€ Sortir !

Où :

Benjamin Vandewalle 
Birdwatching 4x4

Réservation obligatoire à la 
billetterie de l’Opéra, le lieu de 
rendez-vous est indiqué sur le billet

Pour tout le monde

40 min
40 min
40 min
40 min
40 min
40 min
40 min
40 min

Vendredi 8 juillet de 12h à 12h40
Vendredi 8 juillet de 15h à 15h40
Vendredi 8 juillet de 16h à 16h40
Vendredi 8 juillet de 18h à 18h40
Samedi 9 juillet de 12h à 12h40
Samedi 9 juillet de 15h à 15h40
Samedi 9 juillet de 16h à 16h40
Samedi 9 juillet de 16h à 16h40

Le spectacle dure :
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C’est une exposition de photos. 
Il y a 14 photos. 
Ces photos sont 14 portraits. 
Un portrait est la photo d’une personne. 
Sur chaque photo, 
il y a une personne 
qui a de la peinture sur son corps. 
La peinture sur leur corps raconte les histoires 
et les rêves des personnes photographiées. 
Il y a aussi des courts-métrages documentaires. 
Ce sont des petits films documentaires.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Les Films du Macadam 

Au-delà de la peau

Cour de Langue et Communication, 
35 rue Saint-Melaine

Pour tout le monde

Vendredi 8 juillet de 15h à 20h
Samedi 9 juillet de 15h à 20h
On peut rester le temps qu’on veut.
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Jacques Prévert était un poète très connu. 
Cette pièce de théâtre reprend les textes de Jacques Prévert.
Sur scène, il y a : 
• Un comédien
• Un comédien qui est chanteur et trompettiste
• Un pianiste
Chaque personne du public a un casque
pour écouter le spectacle.
C’est drôle. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Nicolas Buysse, Greg Houben, Matthieu Van

Jacques

Parc des Tanneurs,
accès rue Saint-Martin 

Pour tout le monde

1h
1h
1h
1h

Vendredi 8 juillet de 17h à 18h
Vendredi 8 juillet de 19h30 à 20h30
Samedi 9 juillet de 16h30 à 17h30
Samedi 9 juillet de 19h30 à 20h30

Le spectacle dure :
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C’est un mélange de danse et de poésie. 
Sur scène, il y a un comédien de 55 ans 
et son fils de 21 ans. 
Le fils danse du hip hop
pendant que le père lit des poèmes. 
Les 7 poèmes ont pour thèmes
nos actions et la recherche de liberté. 
Les 7 poèmes sont inspirés du film 
Les Sept samouraïs 
d’Akira Kurosawa.

À partir de quel âge :

Quand : Le spectacle dure :

Prix :

Gratuit

Où :

Compagnie Version 14

7 Samouraïs

Les Ateliers du Vent,
59 Rue Alexandre Duval 

Pour tout le monde

1h
1h

Vendredi 8 juillet de 17h à 18h
Samedi 9 juillet de 17h à 18h
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Goulven Hamel a joué 
dans beaucoup de groupes rennais. 
Aujourd’hui, 
il est seul sur scène. 
Goulven Hamel nous présente son projet solo
qui s’appelle Halven. 
C’est un mélange de country et de folk.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Goulven Hamel

Halven

Cloître Saint-Melaine, 
parc du Thabor

Pour tout le monde

1hVendredi 8 juillet de 18h à 19h

Le spectacle dure :
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3 animaux robots sont au Cloître Saint-Melaine,
dans le parc du Thabor. 
L’artiste fait bouger ces robots 
grâce à une télécommande.
C’est un mélange entre un robot et une marionnette. 
On peut regarder les animaux robots
le temps qu’on veut. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Tristan Kruithof 

Animaltroniek

Cloître Saint-Melaine, 
Parc du Thabor

Pour tout le monde

Vendredi 8 juillet à partir de 18h
Samedi 9 juillet à partir de 18h
Dimanche 10 juillet à partir de16h30

On peut rester 
le temps qu’on 
veut.



33

©
 S

an
de

r K
or

ve
m

ak
er



Ce spectacle est au cimetière de l’Est de Rennes.
D’habitude, 
le cimetière est un lieu calme et sans bruit. 
Le comédien rend hommage à son père 
et à l’homme politique célèbre Jean Jaurès.
Le comédien bouge avec sa béquille
et raconte des histoires. 
C’est émouvant.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Jean, solo pour un monument 
aux morts
Patrice de Bénédetti

Cimetière de l’Est, 
1 place du Souvenir Français 

À partir de 10 ans

40minVendredi 8 juillet de 19h à 19h40
Le spectacle dure :
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4 retraités sont à une table et discutent. 
Ils parlent des spectacles qu’ils ont vus
pendant le festival Les Tombées de La Nuit.
Ils parlent comme des professionnels
alors que ce ne sont pas des professionnels.
C’est comme une émission de radio.
C’est drôle. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

La Grande Tablée

Cloître Saint-Melaine, 
au parc du Thabor

À partir de 8 ans

1h
1h

Le spectacle dure :

Vendredi 8 juillet de 19h15 à 20h15
Samedi 9 juillet de 19h15 à 20h15

Compagnie OpUS 
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Ce spectacle est inspiré 
du spectacle de danse très connu
Le Lac des cygnes.
Sur scène, il y a une danseuse. 
Elle modifie cette danse classique en version moderne.
C’est original.

Swan Lake Solo

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Où :

À partir de 8 ans

40min
40min

Vendredi 8 juillet de 20h à 20h40
Samedi 9 juillet à 20h à 20h40

Le spectacle dure :

Olga Dukhovnaya 

5€/2€ Sortir!

Théâtre du 
Vieux Saint-Etienne
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Molar est un danseur solo. 
Solo signifie qu’il danse tout seul. 
Le thème de son spectacle est le bonheur.
Ce spectacle donne envie de danser et de chanter.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

MOLAR

Place Sainte-Anne 

Pour tout le monde

50min
50min
50min

Le spectacle dure :

Vendredi 8 juillet de 22h30 à 23h20
Samedi 9 juillet de 16h à 16h50
Samedi 9 juillet de 22h30 à 23h20

Quim Bigas 
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3 personnes jouent avec une petite voiture. 
Elles dansent et font des acrobaties. 
Parfois, elles sont dans la voiture, 
parfois elles sont dehors ou sur la voiture. 
C’est drôle et original. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Heavy Motors

Cour du Collège Échange, 
entrée 12 rue d’Échange

Pour tout le monde

50min
50min

Le spectacle dure :

Vendredi 8 juillet de 22h30 à 23h20
Samedi 9 juillet de 22h30 à 23h20

Société Protectrice des Petites Idées 
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Une grande installation est sur la place du Parlement. 
L’installation ressemble à un gros arbre sans tronc. 
6 danseurs font bouger les branches. 
L’installation grossit et rétrécit. 
Les danseurs sont accompagnés
par 2 musiciens 
qui jouent de la cornemuse et du biniou.
On peut y rester le temps qu’on veut. 

Anima

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Place du Parlement

Pour tout le monde

40min
40min
40min
40min

Samedi 9 juillet de 15h à 15h40
Samedi 9 juillet de 20h à 20h40
Dimanche 10 juillet de 15h à 15h40
Dimanche 10 juillet de 19h à 19h40

Le spectacle dure :

Jordi Galí - Compagnie Arrangement Provisoire 
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Compagnie Arrangement Provisoire 
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Fraser Hooper est seul sur scène. 
La scène est comme un ring de boxe. 
Le ring est l’endroit  
où il y a les combats de boxe. 
Fraser Hooper fait des mimes.
Il se transforme en poisson ou en canard,
et fait de la boxe. 
Il invite le public à participer. 
C’est très drôle. 

Funny Business

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Théâtre de Verdure, 
Parc du Thabor

Pour tout le monde

45min
45min
45min
45min

Samedi 9 juillet de 15h à 15h45
Samedi 9 juillet de 18h à 18h45
Dimanche 10 juillet de 15h à 15h45
Dimanche 10 juillet de 17h30 à 18h15

Le spectacle dure :

Fraser Hooper
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Les Trois mousquetaires est un livre très connu
de l’écrivain Alexandre Dumas. 
Le livre est repris comme une série tv.
C’est une pièce de théâtre en 2 parties. 
Les 2 parties sont divisées sur deux jours différents. 
Chaque partie dure une journée entière. 
Les comédiens jouent avec les bâtiments, 
le public suit les comédiens dans plusieurs endroits.
C’est très drôle.
On peut manger sur place. 

Les Trois Mousquetaires 
[La série], l’intégrale

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :
- 20€ Tarif Plein 
- 16€ Tarif réduit 
(groupe à partir de 4 personnes)
- 8€ Sortir! 

Où :

À partir de 8 ans

8h30

9h30

Premier cycle : 
Samedi 9 juillet de 15h à 23h30

Samedi 9 : Groupe scolaire Saint-Vincent

Deuxième cycle :
Samedi 16 juillet de 14h à 23h30

Samedi 16 : Lycée Bréquigny

Le spectacle dure :

Collectif 49 701
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- 20€ Tarif Plein 
- 16€ Tarif réduit 
(groupe à partir de 4 personnes)
- 8€ Sortir! 
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Ce spectacle est organisé avec le collège Échange de Rennes. 
30 collégiens ont appris 7 chansons par cœur. 
Ces 7 chansons sont en anglais 
et sont connues. 
Pour le festival, 
les collégiens montent sur scène 
et chantent ces 7 chansons. 
C’est comme un vrai concert, 
mais ils font du playback. 
Faire du playback, 
c’est faire semblant de chanter. 

We can be Heroes* Kids

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Cour du Collège Échange, 
entrée 12 rue d’Échange

Pour tout le monde

40min
40min

Samedi 9 juillet de 18h30 à 19h10
Samedi 9 juillet  de 15h30 à 16h10

Le spectacle dure :

Groupenfonction



51

©
 L

uc
 D

ep
re

ite
re



Yann Tambour est un chanteur et musicien. 
Son groupe de musique s’appelle Stranded Horse.
Pendant 2 jours, 
Yann Tambour jouera parfois seul sur scène, 
et parfois en duo dans différents lieux.
Il chante en français et en anglais. 
Certaines musiques sont calmes,
d’autres musiques donnent envie de danser. 

À partir de quel âge :

Quand et ou :

Prix :
Gratuit

Un week-end avec 
Stranded Horse 

Pour tout le monde

Samedi 9 juillet à 16h45
Concert en duo au cloître Saint-Melaine, parc du Thabor

Samedi 9 juillet à 22h15
Concert en duo au cloître Saint-Melaine, parc du Thabor

Dimanche 10 juillet à 12h30
Concert solo dans la galerie de l’Hôtel Pasteur, 
2 place Pasteur

Dimanche 10 juillet à 17h
Concert en duo au parc des Tanneurs

Le concert dure :

1h

1h

45min

45min
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Le public a rendez-vous aux Prairies Saint-Martin. 
Il est guidé vers le lieu du spectacle. 
Il trouve un homme avec la tête dans la terre,
les pieds en l’air. 
Cet homme parle et danse
avec la tête dans la terre. 
Ce spectacle parle de regarder le monde
d’une autre façon. 
C’est original.

Underground

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Rendez-vous devant Le Bon Accueil, 
Prairies Saint-Martin

À partir de 8 ans

40min
40min

Samedi 9 juillet de 17h30 à 18h10
Dimanche 10 juillet de 17h30 à 18h10

Le spectacle dure :

Romain Bertet • L’Œil ivre
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C’est un mélange de danse, de théâtre et de musique.
Patrice est un danseur, 
il danse seul. 
On entend la voix de Patrice pendant le spectacle, 
cette voix est enregistrée. 
On entend aussi des voix d’enfants. 
Patrice parle de sport,
de son frère 
et d’endroits du monde qu’on aimerait découvrir. 

Vous êtes ici
Patrice de Bénédetti

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Square Lucien Rose

À partir de 10 ans

40minSamedi 9 juillet de 19h à 19h40
Le spectacle dure :
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C’est un concert rock. 
Olivier Mellano est un guitariste.
Il est Rennais.
Mona Soyoc est une chanteuse américaine.
Elle chante en anglais.
Dans les années 80, 
elle chantait dans un groupe connu
qui s’appelle Kas Product.

Mellano/Soyoc

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Cloître Saint-Melaine, 
parc du Thabor

Pour tout le monde

1h15Samedi 9 juillet de 20h15 à 21h30
Le spectacle dure :
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Romain Dubois est un pianiste solo,
il joue tout seul. 
Il veut montrer que l’émotion passe par la musique. 
Sa musique est impressionnante.

Una Bestia

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

5€/2€ Sortir!

Où :

Parc des Tanneurs,
accès rue Saint-Martin

Pour tout le monde

1hSamedi 9 juillet de 22h30 à 23h30
Le spectacle dure :

Romain Dubois
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Moshka est seul sur scène. 
Il chante en anglais
et joue de la guitare. 
C’est un mélange de blues et de folk.
C’est une musique assez calme. 

Moshka

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Pour tout le monde

1hDimanche 10 juillet à 16h45

Cloître Saint-Melaine, 
Parc du Thabor

Le spectacle dure :
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Dans le spectacle Vous êtes ici,
Patrice de Bénédetti parle de son frère. 
Dans le spectacle Jean, 
Patrice de Bénédetti parle de son père.
Dans le spectacle Michèle, 
il parle de sa mère
et rend hommage à sa mère.
Sa mère est une femme 
qui a beaucoup donné pour ses 2 enfants. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

À partir de 10 ans

40minDimanche 10 juillet à 19h

Parc des Tanneurs,
accès rue Saint-Martin

Le spectacle dure :

Michèle
Patrice de Bénédetti
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C’est un DJ. 
Il utilise des musiques
des années 80 et 90. 
Sa musique donne envie de danser. 

Ambassadeur Savon

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Pour tout le monde

1h15Dimanche 10 juillet à 19h45
Le spectacle dure :

Cloître Saint-Melaine, 
parc du Thabor
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I’m From La Nuit
(et un peu le jour)
Des groupes de musique et des DJs seront présents au 
cloître Saint-Melaine tous les jours.
On peut écouter et danser. 

Vendredi 8 juillet 
• Aurore, 16h30
• Halven • Goulven Hamel, 18h
• DuOuD, 20h30
• Barbatrax (DJ), 21h30

Samedi 9 juillet
• Albaricate, 15h
• Duo Yann Tambour et Anissa 
Nehari, 16h45 
• Mellano/Soyoc, 20h15
• Duo Yann Tambour et
Miguel Bahamones, 22h15
• Sista Bro (DJ), 23h15

À partir de quel âge : Prix :

Où :

GratuitPour tout le monde

Cloître Saint-Melaine, 
Parc du Thabor

Dimanche 10 juillet
• Güz II, 15h30
• Moshka, 16h45
• Tago Mago, 19h
• Ambassadeur Savon (DJ), 
19h45
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Spectacles au parc des Tanneurs :
· Una Bestia (page 61)
· Jacques (page 27)
· Un week-end avec Stranded Horse (page 53)
· Michèle (page 65)
Pour y aller : 	          
         Arrêt Auberge de Jeunesse

         Arrêt Vincennes

Spectacle au Groupe scolaire Saint-Vincent :
· Les Trois Mousquetaires [La série] (page 49)

Pour y aller : 
         Arrêt Saint-Vincent

         Arrêt Saint-Vincent

Spectacle au Lycée Bréquigny :
· Les Trois Mousquetaires [La série] (page 49)

Pour y aller : 

         Arrêt Lycée Bréquigny

Spectacle place du Parlement :
· Anima (page 45)

Pour y aller :  

          Arrêt Rennes Mairie

          Station République

Comment se rendre aux spectacles ?
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Spectacle au Square Lucien Rose :
· Vous êtes ici (page 57)

Pour y aller :
          Arrêt Châteaudun

          Arrêt Châteaudun

Spectacle au Cimetière de l’Est :
· Jean, Solo pour un monument aux morts 
(page 35)

Pour y aller :

          Arrêt Cimetière de l’Est

Spectacle aux Ateliers du Vent :
· 7 Samouraïs (page 29)

Pour y aller :

          Arrêt Malakoff

Spectacle au Campement Dromesko :
· Errance en Syllogomanie (page 19)

Pour y aller : 

          Arrêt Haut Bois



Spectacle à l’ancien Antipode, 
2 rue André Trasbot
· Dicklove (page 15)
· Le Dédale Palace (page 13)

Pour y aller : 
          Arrêt De Lesseps

          Arrêt De Lesseps

Spectacle au Théâtre de Bécherel
· L’île sans nom (page 11)

Pour y aller : Arrêt Bécherel centre 

Exposition à l’ESC Aimé Cesaire :
· Métamorphées, ou l’éloge de l’aube (page 9)

Pour y aller :  
         Arrêt Champs Manceaux

Spectacle au Théâtre du 
Vieux Saint-Etienne :
· Swan Lake Solo (page 39)

Pour y aller :  
                                           Arrêt Sainte-Anne 

          Station Sainte-Anne 
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Spectacles au collège Échange, 
entrée 12 rue d’Échange :
· Heavy Motors (page 43)
· We can be Heroes* Kids (page 51)

Pour y aller : 
		               Arrêt Sainte-Anne 

Spectacle à Langue et Communication, 
35 rue Saint-Melaine  :
· Au-delà de la peau (page 25)

Pour y aller : 

                                                             Arrêt Place Hoche 

         Station Sainte-Anne

Spectacle dans le quartier de Cleunay :
· Cité fertile (page 7)

Pour y aller : 
                    Arrêt De Lesseps



Spectacles et concerts au Parc du Thabor :
· La Bande à Tyrex (page 21)
· Funny business (page 47)
· Animaltroniek (page 33)
· La Grande Tablée (page 37)
· Halven (page 31)
· DuOuD (page 69)
· Barbatrax (page 69)
· Albaricate (page 69)
· Un week-end avec Stranded Horse (page 53)
· Mellano/Soyoc (page 59)
· Sista Bro (page 69)
· Güz II (page 69)
· Moshka (page 63)
· Tago Mago (page 69)
· Ambassadeur Savon (page 67)

Pour y aller : 

          Arrêt Thabor 
          Arrêt George Sand

	               Arrêt Sévigné
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